

Flosser FC Bayern Fanclub ehrt langjährige Mitglieder

Von Fred Lehner
FC-Bayern-Fanclub Floß

Im Jahr 2000 erlebte der Flosser Fanclub des FC Bayern München dank einer „Werbeaktion“, initiiert vom Vorsitzenden Gerhard Stadler, einen bemerkenswerten Zuwachs. Mehr als 110 Fans traten dem Club bei, der nun über 2900 Mitglieder zählt. Dieser Anstieg war teilweise durch die Begeisterung für die Clubaktivitäten und die Solidarität zum FC Bayern München motiviert, der in jenem Jahr Deutscher Meister und Pokalsieger wurde.

Die Anerkennung für die neuen Mitglieder erfolgte während eines Ehrenabends im Gasthaus „Weißes Rössl“. Obwohl nicht alle 108 Jubilare anwesend waren, äußerte Stadler seine Freude über die rege Teilnahme. Vor den Ehrungen, die er gemeinsam mit Kassier Christian Haberkorn durchführte, erinnerte Stadler an die sportlichen Erfolge des FC Bayern im Jahr 2000 und erwähnte auch wichtige bundes- und weltpolitische Ereignisse dieses Jahres. Er betonte, dass der Fanclub den Jahresbeitrag seit 37 Jahren nicht erhöht hat und das Spendenaufkommen bis heute über 95500 Euro beträgt, wobei geplant ist, dieses Jahr über 4000 Euro verschiedenen



Mit viel Beifall hatten Vorsitzender Gerhard Stadler mit Enkeltochter Leni (8 Jahre) und Sohn Florian (von links) das neue T-Shirt „Beckenbauer 5“.

Bild: Fred Lehner

Zwecken zuzuführen.

Unter den Jubilaren waren Mitglieder aus München, Deggendorf, Nürnberg und Regensburg, doch die Mehrheit stammte aus der Region um Weiden und den angrenzenden Landkreisen. Das jüngste Mitglied ist Michl Sandro aus Schirmitz, 25 Jahre alt, und das älteste Mitglied, Sophie Stich aus Floß, ist 96 Jahre alt. Weitere Jubilare aus Floß sind: Alexander Aichinger, Christa Bauriedl, Hans Braun, Eleonore Dreßler, Ann-Kathrin Gmeiner, Christina Haberkorn, Markus Haberkorn, Pamela Höfner,

Tanja Höfner, Holger Horn, Philipp Horn, Erich Kett, Gerhard Kühner, Christian Kunz, Reinhold Kunz, Luise Lehner, Klara Menke, Stephanie Metschl, Andreas Niemann, Johann Plödt, Robert Plödt, Anita Salomon, Hermann Schätzler, Nadine Schuller, Doreen Seidl, Ingrid Siegl, Sophie Stich und Jonas Witzl.

Der ehemalige Bürgermeister Fred Lehner lobte Stadler und den Fanclub für ihre langjährigen Leistungen und betonte die Bedeutung des freundschaftlichen Zusammenseins unter den Mitgliedern.